

## 令和3年度第1回生駒市国民健康保険運営協議会会議録（要旨）

1. 日時 令和3年8月19日（木）午後2時～3時

2. 場所 生駒市役所 大会議室

3. 出席者

（委員）

澤井会長・中谷会長代行・吉村委員・伊木委員・萩原委員  
・霜田委員・中栖委員・白井委員・田中委員・中村委員  
・前田委員

（事務局）

小紫市長・近藤福祉健康部長・石田福祉健康部次長・  
市川国保医療課長・佐々木国保係長・井貝主任

（傍聴人）

1名

4. 議事内容

- （1）開会
- （2）市長挨拶
- （3）会長挨拶
- （4）諮問書の受領
- （5）議事録署名委員について

## (6) 審議案件

- ①令和2年度生駒市国民健康保険特別会計決算(案)について
- ②国民健康保険税条例の一部改正(料率の改定)について
- ③その他

## (7) 閉会

## 5. 審議結果

- ①令和2年度生駒市国民健康保険特別会計決算(案)について  
承認
- ②国民健康保険税条例の一部改正(料率の改定)について  
承認

## 6. 質疑等

### ①会議の公開・非公開について

【事務局】本会議は「附属機関及び懇談会の会議の公開に関する基準」第2条に基づき、原則公開となっておりますので、公開とさせていただきますと存じますが、よろしいでしょうか。

【委員】異議なし。

【事務局】本会議は公開とさせていただきます。

### ②議事録署名委員について

【会長】議事録署名委員の選任でございますが、会長である私から指名させていただきますとよろしいでしょうか。

【委員】異議なし。

【会長】霜田委員と中村委員のお二人にお願いいたします。各委員におかれましては、後日、事務局が議事録を作成次第、署名をいただきますので、よろしくお願いいたします。

③令和2年度生駒市国民健康保険特別会計決算（案）について

【事務局】それでは、令和2年度生駒市国民健康保険特別会計決算（案）につきまして、説明させていただきます。

資料説明

以上でございます。ご審議よろしく申し上げます。

【会長】ただ今事務局から説明がございましたが、委員の皆様何か質問等はありませんか。

【委員】審査支払手数料についてですが、その他の保険給付費が前年度比で5%ほど減少しているにもかかわらず、審査支払手数料だけが前年度比で163%になっているのはなぜでしょうか。

【事務局】令和元年度につきましては、国保連合会で剰余金が発生し、剰余金と審査支払手数料を相殺する、いわば割引してもらった形となりました。そのため、令和2年度は令和元年度と比べて増加しています。

【委員】ありがとうございました。

【会長】その他に意見はありませんか。

【委員】特になし。

【会長】それでは、本案件については、承認することといたします。

④国民健康保険税条例の一部改正（料率の改定）について

【事務局】 それでは、国民健康保険税条例の一部改正（料率の改定）につ  
きまして、説明させていただきます。

資料説明

【会長】 ただ今事務局から説明がございましたが、委員の皆様何か質問  
等はございませんか。

【委員】 特になし。

【会長】 それでは、本案件については、承認することといたします。

会議の初めに受領しました諮問書の内容につきましては、ただ今審  
議をいたしましたので、その内容を事務局にまとめてもらい、当協議  
会としての答申（案）を作成させますので、その後再度皆さんにお集  
まりいただき、協議の上でご承認いただくのが本筋ではございます  
が、時間もあまりございませんので、恐れ入りますが、会長の私に  
ご一任いただくということによろしいでしょうか。

【委員】 異議なし。

⑤その他

【事務局】 医療費適正化につきまして、国保事務支援センターと生駒市の  
取り組みについてご説明します。

資料説明

【会長】 ただ今事務局から説明がございましたが、委員の皆様何か質問  
等はございませんか。

【会長】 それでは私から。やはり何をするにしてもコロナが差し障って

アクションを起こしづらいですね。

【事務局】そうですね。

【会長】ありがとうございます。その他意見はございませんか。

【事務局】最後によろしいでしょうか。新型コロナウイルス感染症について、国保に関することだけ補足で説明いたします。先ほどの決算（案）でご説明させていただいたコロナ減免についてです。令和2年度は7,450万円ほど減免させていただきました。そのうち5,900万円弱を国庫補助していただいております。差額については、令和3年度に精算となっておりますので頂戴できることになっていきます。

令和3年度にかかる分についても国から通知が来ていまして、通知に基づきすでに減免事務が始まっております。去年よりはかなり件数が少なくなっていまして、7月中に申請いただいた分と比較しますと、昨年度の266件決定に対して今年度は44件と約6分の1になっております。ただ、国庫補助については令和3年度は全額補助にはなりません。一定の計数に基づいて補助割合が決まるのですが、おそらく生駒市は4割だけの補助になる見込みです。残りの6割については県の方から補助が出る予定でして、最終的には市の負担がほとんど無いような状態になるのではないかと考えています。

また、傷病手当金についてですが、国から通知が来ましたので、本来9月末までの適用期間としていたものを、12月末まで3か月延長することになりました。ご報告させていただきます。

【会長】ご意見等も出尽くしたようですので、今日はこのくらいでよろしい  
ですか。

【事務局】次回の運営協議会の開催は、令和4年2月17日（木曜日）を予  
定しております。

【会長】以上をもちまして、本日の協議会を終了させていただきます、長時  
間にわたり、大変ご苦勞様でございました。

議事録署名

\_\_\_\_\_ 印

\_\_\_\_\_ 印